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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 15 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.
Jessica Gilmore betritt die Sitzung um 18:10.

Lotte Heimes betritt die Sitzung um 18:17.

3 Berichte
• Bericht Präsidium:

Marie-Theres Dammann berichtet, dass der Jahresempfang stattgefunden hat. Die Protokolle der
letzten Legislatur wurden unterzeichnet. Außerdem möchte Resi nächste Legislatur nicht mehr
Präsidentin sein und sucht einen Nachfolger.

• Bericht Gremienkoordination:
Steffen Niclas Marquardt berichtet, dass das Gremienforum stattfand, wobei insgesamt drei Nicht-
Gremienmenschen anwesend waren.

• Bericht AStA:
Es soll nochmal die Aufteilung der Foren im Moodlekurs angefasst werden. Die Hausordnungsän-
derung wurde abgestimmt. Die Lesewoche hat erfolgreich stattgefunden. Es wurde beschlossen, die
studentische Initiative für einen Tarifvertrag zu unterschreiben (tvstud.de). Außerdem sind mittler-
weile alle Mitarbeiter der Universität inlusive studentischer Hilfskräfte in Impfprioritätsgruppe 3.
Die Entscheidung wird teils etwas kritische gesehen, da nicht alle der Promovierenden eingeschlossen
sind sondern nur Teile.

• Berichte der Fachschaften:
MuG:
MaIn: Es wurde sich mit der Kursevalutaion beschäftigt und auf die Lehre zurückgeblickt. Die einzelnen Studien-
gangstreffen sind teilweise gut angekommen.
ANT: Es finden Spieleabende statt und sich mit Problemen bei Präsenzveranstaltungen beschäftigt.
Psy:

• Berichte Ausschüsse
Satzungen: Die Werberichtlinie wird nächste Sitzung vorgestellt werden.
Wahlen:
Gremienmitgliederakquise:
Innovationen: Es gibt heute einen TO-Punkt von diesem Ausschuss.
Kreditsystem: Es fand ein Treffen statt und es wuden Darlehenssysteme von verschiedenen Universitäten verglichen.
Stadtverkehr:
Aufwandsentschädigung:

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Das studentische Mitglied der SA Lehre wurde neu besetzt.
SAM:
SA MINT:
SA Lehre: Es wurde angemerkt, dass Änderungen von der Studiengangsordnung mehrere Jahre dauern kann, da die
Einpflegung durch das Studierendenservicecenter relativ lange dauert.

Cara Ammann betritt die Sitzung um 18:30.
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4 Vorstellung aus dem Ausschuss Innovation zu einem
Periodenproduktautomaten

Es gibt die Idee eines „Tampon”-Automatens, da aktuell nichts vergleichbares bei den Toiletten vorhanden
ist. Ein Beispielautomat kostet circa 400€. Die Hauptfrage hierbei ist, ob die Studierenden dafür auch
Geld zahlen sollen oder es frei verfügbar sein soll. Danach kommt die Frage, ob es einfach eine Schüssel sein
soll, ein reiner Tampon/Binden-Automat oder ein Automat der auch mehr Produkte führt (beispielsweise
Masken oder Desinfektionsmittel).
Es wird vorgeschlagen, sich auch mit QUARG und der Universität auszutauschen.
Es wid sich allgemein für die kostenlose Version ausgesprochen und dass kein Extra-Automat angeschafft
wird. Es wird hinterfragt, ob die Schale dann auch verantwortlich behandelt werden würde. Es soll
allgemein auch so gestaltet werden, dass die Binden und Tampons nicht nur auf den Frauen-Toiletten zur
Verfügung stehen, sondern allgemein zugänglich sind. Sollte die Aktion nicht direkt von der Universität
unterstützt werden, soll die Aufgabe des Auffüllens primär im Ausschuss bleiben. Eventuell könnte man
bei verschiedenen Toiletten auch verschiedene Konzepte testen.
Thao Vi Nguyen betritt die Sitzung um 18:46.
Meinungsbild: Wofür sprichst du dich aus?
Für die Studis umsonst: 18
Für die Studis gegen Geld: 1
Enthaltung: 0
Meinungsbild: Welche Art bevorzugst du?
Geschlossene Dose: 4
Kleiner Automat: 12
Großer Automat mit mehreren Produkten: 3
Marie-Luise Franz verlässt die Sitzung um 18:59.

5 Nicht-öffentlicher Teil
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. Der Rechenschaftsbericht des Härtefallauschusses WiSe 2020/21
wird vorgestellt.
Vera van Zandbergen betritt die Sitzung um 19:03.
Die Öffentlichkeit wird wiederhergestellt.

6 Sonstiges
Manuela hat kurzfristig für diese Woche Urlaub eingereicht, deswegen gelten im AStA aktuell andere Öff-
nungszeiten. Florian Marwitz beantwortet E-Mails. Das Telefon verweist darauf, eine E-Mail zu schreiben.
Der Shop ist aktuell nur nach Absprache verfügbar.
Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 26.05.2021 .

Die Sitzung endet um 19:06.

Maren Wieder
Schriftführerin des
49. Studierendenparlaments

Marie-Theres Dammann
Präsidentin des
49. Studierendenparlaments

4


	Begrüßung und Beschlussfähigkeit
	Tagesordnung
	Berichte
	Vorstellung aus dem Ausschuss Innovation zu einem Periodenproduktautomaten
	Nicht-öffentlicher Teil
	Sonstiges

